

[Restaurant scolaire : lancement du chantier](#)

Le **mercredi 12 février 2020**, le démarrage du chantier du nouveau restaurant scolaire sera officiellement lancé à **9h30** avec un moment symbolique : la pose de la première pierre en présence de Jean-Luc Bohl, Maire de Montigny-lès-Metz, du Conseil Municipal, des entreprises travaillant sur le chantier et de l'Atelier des Talents du CEMSEA.

Projet phare de la Ville, dont le permis de construire a été délivré en octobre dernier, l'aménagement du nouveau restaurant scolaire, pensé et conçu pour la pause méridienne des enfants des écoles primaires, débute **Chemin de Blory**.



Le projet de reconversion de l'ancien Esat en restaurant scolaire permettra de proposer aux enfants un temps de repas plus apaisé.

Le chantier du futur restaurant scolaire de la Ville vient de démarrer après plusieurs mois de préparation. Il se décomposera

en deux grandes phases : les travaux de désamiantage ainsi que des travaux de démolition et de déposes, puis une phase de rénovation.

Des locaux fonctionnels

Les locaux sont ceux de l'ancien ESAT (situé Chemin de Blory), ils sont bien délimités avec la Régie de l'Eau de Metz Métropole. Le bâtiment va être entièrement réhabilité pour offrir aux écoliers demi-pensionnaires un environnement confortable et fonctionnel. Environ **600 repas** y seront servis par jour sur deux étages, l'un adapté aux maternelles, l'autre aux élèves des classes élémentaires. Cette réhabilitation permettra la création d'un rez-de-chaussée et d'un étage avec puits de lumière, une acoustique adaptée à l'accueil des enfants et deux cuisines. La **surface totale** du nouveau restaurant scolaire s'élèvera à **1300 m²**.

Un peu plus de **2M€ HT** sont consacrés à ce chantier qui devrait s'échelonner sur une année.

CONTACT PRESSE

Émilien CUNAT
03.87.55.74.25
emilien.cunat@montigny-les-metz.fr